



Evidencian ante FGR "relaciones de narcogobierno" en caso Samir Flores



A punto de cumplirse seis años del asesinato del luchador social Samir Flores Soberanes, el 20 de febrero, organizaciones presentaron a la Fiscalía General de la República (FGR) una teoría del caso con la que se “evidencia las relaciones del narcogobierno” en Morelos implicadas en el crimen perpetrado en Amilcingo, y por lo cual demandan que se indague.

Entre los que señalan y exigen que se investigue están los diputados federales Cauhtémoc Blanco y Hugo Eric Flores, al estar presuntamente involucrados con los autores materiales, integrantes de la célula Los Aparicio.

Frente a la FGR, donde advirtieron que por este caso sólo hay un detenido, recordaron que en 2022 grupos del narcotráfico difundieron una manta en la

que exigían al ex gobernador del estado y a Hugo Eric Flores -en 2019 delegado del gobierno federal- “cumplir con los acuerdos pactados, de lo contrario dirían cómo fue el asesinato de Samir”, opositor al Proyecto Integral Morelos (PIM).

Juan Carlos Flores, abogado del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua de Morelos, Puebla y Tlaxcala, expuso que la “red del narcogobierno detrás del asesinato” fue construida a partir de las indagatorias de campo que han realizado, la carpeta de investigación de la fiscalía estatal y trabajos periodísticos.

Refirió que según la Fiscalía General de Morelos, son cuatro los responsables del asesinato de Samir que pertenecen a Los Aparicio: Javier “N”, alias El Temalaco -ya detenido-; Azael “N” y El Paisa -que se habla que han sido asesinados-; y Salvador “N”.

Indicó que “es un secreto a voces en la región oriente de Morelos, que fueron ellos (Los Aparicio) los que mataron a Samir y que a partir de esto han logrado el control político y delincencial de toda la zona. Muestra de ello es su líder Angelina ‘N’, alias La Patrona, quien fue detenida el 13 de noviembre del año pasado acusada de crimen organizado, homicidio, secuestro, narcotráfico y que era en ese momento la tesorera del municipio de Temoac, de donde es la comunidad de Amilcingo”.

Dicha mujer, añadió el abogado, “es suegra de Valentín ‘N’”, quien en 2019 era presidente municipal de Temoac y “está vinculado a Hugo Eric Flores, en ese momento líder del Partido Encuentro Social que puso en el poder a la administración donde estaba La Patrona”.

“Sabemos que las autoridades no quieren investigar porque están implicados en el asesinato de Samir”, aseveró Juan Carlos Flores.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		14- 02- 25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Igualmente, recordó que el 4 de enero del 2022 fue difundida una foto en la que aparece Cuauhtémoc Blanco con integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación -vinculado con el grupo Los Aparicio-, Guerreros Unidos y Comando Tlahuica.

También pidió que sea llamado a declarar el ex fiscal de Morelos, Uriel Carmona.

En el marco de la jornada de lucha por los seis años del asesinato de Samir, el Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua de Morelos, Puebla y Tlaxcala y el Congreso Nacional Indígena convocaron a una marcha el 21 de febrero próximo en la Ciudad de México.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/02/13/politica/evidencian-ante-fgr-relaciones-de-narcogobierno-en-caso-samir-flores-8466>